
Aos oito dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, na

sala de Reunião da Câmara Municipal de Moita Bonita, sito à Avenida Euclides Paes
Mendonça, 54, Sob a presidência do Senhor Paulo Barbosa de Mendonça, foi

realrzada a vigésima nona sessão ordinária do ano legislativo de dois mil e vinte e
quatro, segundo semestre legislativo. Presentes os Senhores Vereadores: Elias

Santos Barreto, José Oliveira Barreto, José Joelito Costa Santos, Joseilton Nunes de

Carvalho, Juliano Lima dos Santos, Lêda Maria Costa Barreto, Regina Lima de
Carvalho e Maria Lidiane Mendonça de Jesus. Havendo número suficiente, o Senhor
Presidente solicitou a leitura da Ata da sessão anterior, que foi aprovada por

unanimidade. Constava na Pauta: 1- Votação Unica do Projeto de Decreto
Legislativo n" 01312024, de autoria do Legislativo que: "Aprova com as contas do
Poder Executivo À/lunicipal referente ao exercício de 2018, de responsabilidade do
senhor Marcos Antônio Costa". 2- Votação Unica do Projeto de Decreto Legislativo
n" 01412024, de autoria do Legislativo que: "Aprova com as contas do Poder
Executivo Municipal referente ao exercÍcio de 2020, de responsabilidade do senhor
Marcos Antônio Çosta". Passando para a ordem do dia, o Presidente solicitou ao
vereador José Joelito Costa Santos a fazer a leitura do Parecer no 0112024 da

Comissão de Finanças e Orçamento sobre o Projeto de Decreto Legislativo no

01312024. Logo após a leitura do parecer, Íoram abertas as discussões sobre o
Projeto de Decreto Legislativo no 01312024, não havendo vereador inscrito, o
referido projeto de decreto legislativo foi colocado em votação e aprovado por

unanimidade em única votação. Logo em seguida, o presidente solicitou ao vereador
José Joelito Costa Santos a Íazer a leitura do parecer n" 0212024 da Comissão de
Finanças e Orçamento sobre o Projeto de Decreto Legislativo n' 01412024, náo
havendo vereador inscrito, o referido projeto de Decreto Legislativo foi colocado em
votação e aprovado por unanimidade em única votaçáo. Nada mais havendo a
tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada à sessão, da qual eu, Regina Lima de

Carvalho, primeira secretária, lavrei a presente ata que assinei juntamente com os

demais vereadores presentes.
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